

Miércoles 29 de Septiembre del 2010

Última modificación 29.09.2010

El Financiero Economía mundial tendrá lento crecimiento en 2 o 3 años más Viridiana Mendoza Escamilla La economía mundial atravesará por un periodo de "nueva normalidad" en los próximos dos a tres años, caracterizado por un muy bajo crecimiento nominal en las economías más grandes, lo cual hará que el proceso de desapalancamiento sea más complicado y largo. En su monitor de economía global, el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés) explica que la economía experimenta un periodo de desaceleración luego de haber visto un ligero repunte. P.C. economía mundial, crecimiento económico, Instituto de Finanzas Internacionales Debilidad económica persistirá hasta 2011 Eduardo Jardón La debilidad por la que atraviesa la economía mundial se extenderá hasta principios del próximo año, anticipó el Fondo Monetario Internacional (FMI). John Lipsky, primer director general adjunto del organismo, estimó que en el segundo semestre de 2010 el crecimiento global será inferior a la cifra prevista de 3.75 por ciento. Detalló que en los primeros seis meses de este año la actividad económica mundial se recuperó a un ritmo de 4.75 por ciento, impulsada principalmente por las economías en desarrollo, con un crecimiento de 7.25 por ciento. P.C. economía mundial, FMI Falta "segunda ola" de crecimiento en fondos de inversión en México (Clara Zepeda Hurtado) Roberto Cano Díaz, director general de fondos de inversión de Principal Financial, afirma que hay tareas por resolver en la industria mexicana; por ejemplo, que los fondos de inversión deben ser vistos y valorados como un complemento de ahorro a los esquemas obligatorios, y ser parte del ahorro de largo plazo del mexicano. "Si bien el mercado de fondos de inversión está rebasando la cifra psicológica del billón de pesos -cerca de 85 mil millones de dólares-, estamos muy lejos en el mercado mexicano de penetrar en más individuos", comenta a EL FINANCIERO. P.C. fondos de inversión Se pierde 16% del suministro en canales de distribución Esther Arzate El 16 por ciento de la energía que se produce en América Latina y el Caribe se pierde en las redes de distribución, lo que equivale al consumo total de electricidad de Argentina, Chile y Colombia, informó la vicepresidenta de esa región del Banco Mundial (BM), Pamela Cox. La ejecutiva señaló que las pérdidas son "un dato abrumador" que puede reducirse y significaría grandes ahorros para el Estado, la sociedad y un beneficio para el medio ambiente. P.C. sector energético, electricidad México, líder en AL en proyectos de energía renovable Esther Arzate México es líder en América Latina en el desarrollo de acciones para mitigar el cambio climático y fue uno de los primeros que tomaron ventaja de los programas de financiamiento que ofrecen organismos internacionales como el Banco Mundial (BM) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), externaron ejecutivos de esas instituciones. El vicepresidente de sectores y conocimiento del BID, Santiago Levy, informó que ese organismo autorizó ampliar 40 por ciento el capital para financiar proyectos en América Latina, lo que equivale a un presupuesto de 12 millones de dólares, de los cuales entre tres y cuatro millones serán ejercicios para proyectos de combate al cambio climático y promoción de las energías renovables. P.C. sector energético, energía renovable Rebasado, el marco laboral de México Zenyazen Flores Aunque la reforma laboral es necesaria para elevar los niveles de competitividad y productividad, México debe eliminar antes las disfuncionalidades de su mercado laboral e instituciones de trabajo, sostuvo la Organización Internacional del Trabajo (OIT). En la clausura del foro "Por un mercado laboral más eficiente", el director de la oficina para Cuba y México de la OIT, Germán López, calificó el marco laboral mexicano como insuficiente e ineficiente, debido a que en más de 40 años no se ha revisado o modificado artículo alguno de la Ley Federal del Trabajo (LFT). P.C. mercado laboral, empleo, OIT Concentran 400 empresas 80% de exportaciones mexicanas Isabel Becerril En México en el año 2000 había 26 mil empresas exportando. Hoy son seis mil, y la mayoría sólo cuentan con un cliente localizado en Estados Unidos. Fernando Tamez Murguía, presidente de la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana (ANIERM), señaló que de esas seis mil firmas, 400 ostentan 80 por ciento de nuestras ventas al exterior. Planteó que los principales obstáculos que enfrentan las compañías exportadoras mexicanas son: desconocimiento de la cultura de negocios en el extranjero y sobre negocios con contratos de exclusividad, ineficiencia en los tiempos de entrega, y mala calidad de sus productos. P.C. empresas, exportaciones Reforma Pide OMC a EU reducir subsidio agrícola Ginebra, Suiza (29 septiembre 2010).- La OMC instó a Estados Unidos a reducir sus subsidios a la agricultura, sector tan importante en ese país que el apoyo financiero de Washington puede influir en los mercados mundiales, según un informe publicado este miércoles por la Organización Mundial del Comercio. "En forma global, el apoyo a la agricultura en Estados Unidos -en porcentaje del valor de la producción- sigue poco elevado en comparación con otros países de la OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos) y ciertos países fuera de la OCDE", indica el secretariado de la OMC en este informe. P.C. sector agrícola, Estados Unidos, OMC Evalúa Slim invertir en energía Sydney, Australia (29 septiembre 2010).- El magnate mexicano Carlos Slim dijo este miércoles que estaba abierto a la idea de invertir en nuevos proyectos de energía fuera de México. El multimillonario de 70 años de edad, quien controla el Grupo Carso, poseedor de un fondo de energía, dijo que él podría considerar nuevas oportunidades en el sector energético. "Quizá", dijo Slim, cuando se le preguntó si él planeaba nuevas inversiones en energía, aparte de unos proyectos hidroeléctricos en Panamá, donde tiene interés. P.C. sector energético, inversiones, Slim Abre dólar en 12.59 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 septiembre 2010).- La mañana de este miércoles, en el mercado de cambios las operaciones arrojan números a favor de la moneda mexicana, apoyada por información positiva en Europa y a la espera de que la Reserva Federal de Estados Unidos proporcione mayor liquidez al mercado. En ventanillas de Banamex, el dólar estadounidense de menudeo, se compra en 12.19 unidades y se vende en 12.59 pesos, lo que representa un avance de la moneda local de cuatro centavos con relación al cierre de ayer. Al mismo tiempo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la divisa americana se ofrece en 12.55 y se adquiere en 12.02 unidades, esto es, en su precio de venta se mantiene en el mismo nivel de su cierre anterior. P.C. tipo de cambio, dólar Toca oro récord de mil 312 dólares Londres, Gran Bretaña (29 septiembre 2010).- El oro tocó este miércoles un nuevo máximo histórico, el décimo récord en 12 sesiones, apoyándose en un dólar débil y mientras los inversores prevén que la Reserva Federal volverá a inyectar dinero en el mercado. El oro al contado subió hasta un máximo de mil 312.65 dólares la onza, y se negociaba a mil

309.45 dólares la onza a las 11:16 horas (GMT) contra mil 307.40 al cierre del martes en Nueva York. Los futuros del oro estadounidense para entrega en diciembre avanzaban 2.60 dólares la onza a mil 310.90 dólares. P.C. oro Cotiza crudo en dls. 76.48 en NY Londres, Gran Bretaña (29 septiembre 2010).- El petróleo subía este miércoles apuntalado por la debilidad del dólar, la fortaleza de los datos manufactureros chinos y un descenso de las existencias estadounidenses de crudo y combustible de invierno, aliviando un superávit que ha pesado sobre el mercado por meses. El dólar bajaba contra una canasta de monedas luego de que unos datos económicos pobres de Estados Unidos divulgados el martes reforzaron las previsiones de que la Reserva Federal tomará más medidas para ayudar a la alicaída economía. P.C. crudo, petróleo, precios El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/180827.html>Energía y futuro ambiental Enrique Provencio Muchas facetas de nuestro futuro ambiental son ominosas porque desde hace siglos, y especialmente en los últimos 60 años, hemos depredado los ecosistemas y los recursos naturales. Algunas de las consecuencias están apenas por verse, otras ya las estamos padeciendo, y ante la necesidad de disponer de recursos, servicios ambientales y entornos adecuados al desarrollo, tendremos que enfrentarlas con mayor fuerza y nuevas visiones. Tenemos que anticiparnos. Las presiones que están por llegar ya no serán tanto del crecimiento demográfico, como sí ocurrió en siglo XX. Seremos alrededor de 13 millones adicionales hacia el 2045 cuando la población ya se estabilice, pero el problema principal vendrá de que somos crecientemente vulnerables; enfrentaremos riesgos y amenazas más intensas y dispondremos de condiciones más inciertas frente a lo que hasta ahora hemos visto. P.C. sector energético, medio ambiente <http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/103516.html>Ambientalistas, en busca de compromiso Rafael Montes Las organizaciones ambientalistas 350.org, Greenpeace México y Presencia Ciudadana buscarán que el gobierno de la ciudad se comprometa a reducir el 5% de las emisiones de dióxido de carbono para el 2011. Fuentes de la Secretaría de Medio Ambiente del DF confirmaron que en el Día Internacional de Acción Climática, el 10 de octubre del 2010, el gobierno de la ciudad asumirá el reto de reducir el 5% de emisiones, pero solicitará un compromiso similar de parte de la sociedad civil. En la actualidad, según cifras de 2007 (las más recientes), en el DF se generan 37 millones de toneladas al año y la meta de reducción para el 2010 por parte del gobierno es del 18%, según la dependencia. En el Día Internacional de Acción Climática, estos grupos se sumarán a las acciones ciudadanas contra el cambio climático que realizarán en más de 181 países para ejercer presión sobre los políticos del mundo para que en la Cumbre de Cancún se llegue a compromisos reales. P.C. medio ambiente, política ambiental <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82217.html>Estados rechazan baja de 1% en el IVA Andrea Merlos y Juan Arvizu Los secretarios de finanzas que integran el Sistema Nacional de Coordinación Fiscal, dieron un rotundo no a la reducción del Impuesto al Valor Agregado, pues afectaría las finanzas locales con pérdidas hasta por 10 mil millones de pesos. “Manifestamos nuestra preocupación ante una posible disminución de la recaudación federal participable, que como se sabe, es la bolsa principal de referencia para la distribución de las participaciones federales, y de algunos de los fondos de aportaciones, a los estados y municipios”, se lee en el pronunciamiento que entregaron los funcionarios a las comisiones en San Lázaro. La comisión permanente de funcionarios fiscales se reunió ayer con diputados de las comisiones de Presupuesto y Hacienda de la Cámara de Diputados, a quienes pidieron no reducir el IVA y menos, ajustar esa medida con una cotización más elevada en el petróleo. P.C. impuestos, IVA, estados <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82220.html>UNAM pide impulsar el mercado interno Ixel Yutzil González La actual es una frágil recuperación sin generación de empleos que se desenvolverá lenta y prolongadamente. Especialistas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), expusieron que, de cara al proceso de desaceleración de la demanda externa, que prevén se extienda por los próximos dos años, se hace más relevante el impulso al mercado interno en el país. “Hay datos de debilidad en la recuperación, y es evidente el rápido agotamiento de la producción industrial en Estados Unidos”, indicó Eduardo Loría, director del Centro de Modelística y Pronósticos Económicos (CEMPE) de la UNAM. P.C. mercado interno, CEMPE <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82210.html>Reducir IVA no impulsará consumo, dicen expertos José Manuel Arteaga La reducción de la tasa del Impuesto al Valor Agregado (IVA) de 16% a 15% no impulsará el consumo interno de México, al menos así concluyen el titular de la Secretaría de Hacienda, Ernesto Cordero, y especialistas consultados por EL UNIVERSAL. El Banco de México advirtió que el consumo todavía está por debajo de los niveles anteriores a la crisis económica. Sin embargo, a los legisladores priístas en la Cámara de Diputados les tiene sin cuidado esa aseveración. La fracción tricolor está decidida a poner en marcha la aplanadora verde para reducir el Impuesto al Valor Agregado (IVA) a una tasa de 15%. Uno de los argumentos que exponen los diputados de ese partido es que esa situación ayudará al país a dinamizar el consumo interno. La fracción del PRD asegura que una menor carga tributaria daría un entorno fiscal más competitivo y de viabilidad económica a los mexicanos. Y en la arremetida contra el IVA, la fracción de Convergencia en la Cámara de Diputados pide que el IVA se baje a una tasa de 12% y la pérdida recaudatoria sea compensada con la eliminación de la consolidación fiscal. P.C. IVA, consumo interno <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82225.html>Directivo del FMI plantea a México no reducir IVA José Manuel Arteaga México no debe bajar su carga tributaria ni aumentar su gasto, ya que iría en contra de la consolidación fiscal, consideró Nicolás Eyzaguirre, director del Departamento para el Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional. En entrevista telefónica con EL UNIVERSAL, desde sus oficinas en Washington, el ex ministro de finanzas de Chile, aseguró que si en el 2010 México hubiera aumentado su déficit fiscal más allá de su capacidad de pago, los mercados lo hubieran castigado durante la crisis griega. “Desde el punto de vista fiscal, tanto reducir impuestos como aumentar gastos va en el sentido contrario de hacer una consolidación fiscal, ambos hacen que el déficit fiscal sea mayor”, dijo Eyzaguirre. El directivo del FMI aseguró que lo México debe hacer es cerrar su déficit fiscal. P.C. IVA, FMI <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82227.html>La desigualdad social crece en EU por crisis WASHINGTON.— La diferencia de ingresos entre los estadounidenses más pobres y más ricos en 2009 alcanzó el monto más alto registrado durante una recesión que golpeó especialmente a adultos jóvenes y a niños. El 20% de los estadounidenses que obtienen mayores ingresos —superiores a 100 mil dólares al año— recibió 49.4% de

todos los ingresos generados en Estados Unidos; en comparación con 3.4% obtenido por aquéllos que se encuentran por debajo de la línea de la pobreza, según nuevos datos dados a conocer por el Censo. La relación 14.5 a 1 representa un aumento de 13.6% de 2008 y casi el doble de la proporción de 7.69 a 1 de 1968, cuando la diferencia tocó un mínimo. Otro indicador, el índice internacional Gini, señala que la desigualdad en los ingresos en Estados Unidos se encuentra en su nivel más alto desde que la Oficina del Censo empezó a llevar un registro en 1967. En este sentido, Estados Unidos es la nación industrializada de occidente con las disparidades más grandes. P.C. desigualdad social, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/29/se-recupera-empleo-sector-manufacturero> Se recupera el empleo del sector manufacturero El empleo en el sector manufacturero registró un aumento de 5.2% en julio pasado, frente a igual mes del año anterior, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Con base en la Encuesta Industrial Mensual Ampliada (EIMA), el organismo detalló que por tipo de contratación la de obreros aumentó 7.6%, mientras que la de empleados administrativos fue de 0.1% en el mes de referencia. De acuerdo con el Sistema de Clasificación Industrial de América del Norte, el empleo en el sector manufacturero de transformación se incrementó en los subsectores de fabricación de equipo de transporte 18.9%, y en el de equipo de computación, comunicación, medición y de otros equipos, componentes y accesorios electrónicos con 12.5 por ciento. Les siguieron el de maquinaria y equipo con 11.1%; el de confección de productos textiles, excepto prendas de vestir con 11.4% y la industria del plástico y del hule con 8.7%, entre otros. P.C. empleo, industria manufacturera <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/28/apretemos-paso> Apretamos el paso Nuevamente surgen los temores de que la desaceleración de la economía estadounidense y mundial pueda ser más severa de lo esperado. En un panorama de indicadores mixtos, cualquier noticia empuja a los mercados a terrenos positivos o negativos, por lo que la incertidumbre en materia de crecimiento económico seguirá siendo fuente de volatilidad. Lo anterior viene a colación después de los comentarios realizados por la Fed en su última reunión de política monetaria. Destaca, por supuesto, la decisión de mantener sin cambios las tasas de interés de referencia en un rango de entre cero y 0.25%, cosa que esperaban los mercados e indica, además, que el desempeño de la economía podría implicar que las tasas se mantuvieran en niveles excepcionalmente bajos por un periodo prolongado de tiempo. P.C. desaceleración, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/28/petroleo-cierra-niveles-mixtos> Petróleo cierra en niveles mixtos Los precios del petróleo bajaron en Londres y se estabilizaron este lunes en Nueva York, en un mercado que siguió la evolución de Wall Street, bajo la presión de un leve fortalecimiento del dólar. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el barril de West Texas Intermediate (WTI) para entrega en noviembre terminó en 76.52 dólares, en muy leve aumento de 3 centavos en relación al viernes. En el Intcontinental Exchange de Londres, el barril de Brent con igual vencimiento perdió 30 centavos a 78.57 dólares. "El mercado subió al principio, pero cuando la Bolsa se orientó a la baja el mercado petrolero lo siguió", notó Adam Sieminski, del Deutsche Bank. Finalmente, el WTI terminó en equilibrio, al igual que lo estaba Wall Street al cierre del Nymex. P.C. petróleo <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/09/28/inflacion-orientara-decisiones-banxico> Inflación orientará decisiones de Banxico El banco central de México se enfocará a la hora de tomar sus decisiones de política monetaria en la inflación, que está por arriba de su meta de mediano plazo, dijo el martes el subgobernador de la entidad, Manuel Sánchez. Consultado sobre la posibilidad de que la entidad pudiera decidir un recorte de las tasas de interés, el funcionario del Banco de México comentó que la inflación aún está por encima de su objetivo de mediano plazo, de 3 por ciento. "En ese sentido siempre consideramos eso como una referencia, y cuanto tomas todo en consideración, diría que ése es el factor que le da su orientación a la política monetaria", dijo Sánchez. Sus comentarios parecieron dejar de lado especulaciones en algunos sectores del mercado acerca de que el banco central de México podría bajar su tasa de interés referencial -que desde el año pasado se mantiene en el 4.5%- para impulsar a la economía, que aún no se recupera por completo de una recesión sufrida el año pasado. P.C. inflación, Banxico, política monetaria <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/09/28/situacion-privilegiada> AL en situación privilegiada El jefe de la Unidad de Finanzas para el Desarrollo de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Andrew Mold, valoró el estado de la economía latinoamericana en el marco de la situación global. El economista británico dijo: "Cuando miras el ingreso per cápita de la región, América Latina está en una situación relativamente privilegiada. Tiene recursos, tiene mayor capital humano, recursos financieros y una mejor gestión macroeconómica". Indicó que ese desarrollo se mantendrá si la región "ataca mejor las flaquezas que hemos visto a lo largo de los últimos 40 años en inversión en educación, en competitividad, productividad e investigación y una combinación del desarrollo". "Estos temas vuelven a ser importantes. América Latina no está en mala situación y hoy el contexto es más favorable para resolverlos. Hoy yo detecto que hay un optimismo relativo, a pesar de los retos de pobreza e injusticia social que se mantienen", agregó. P.C. América Latina, OCDE, Andrew Mold <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/09/28/economistas-piden-reformas-fmi-integrar-emergentes> Economistas piden reformas al FMI para integrar a emergentes Trece influyentes economistas pidieron el martes una "pronta conclusión" de una reforma al Fondo Monetario Internacional (FMI) para hacer que el prestamista global represente de mejor manera a todos sus miembros. En una carta abierta a la junta de gobernadores del FMI, el grupo dijo que el organismo había respondido con flexibilidad para ayudar a los países durante la crisis financiera y económica global, pero que actuaba con lentitud para acordar reformas a su sistema de gobernanza. La junta de gobernadores del FMI está compuesta por ministros de Finanzas o representantes de los bancos centrales de los países miembros del Fondo, quienes deberán emitir una decisión final sobre las reformas. P.C. países emergentes, FMI <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/09/28/fmi-teme-recuperacion-sin-empleo> FMI teme una recuperación sin empleo El director gerente del Fondo Monetario Internacional, Dominique Strauss-Kahn afirmó este martes en un encuentro con periodistas de agencias de prensa que teme la eventualidad de una "recuperación sin empleo" de la economía mundial, demasiado débil para reducir el desempleo. "El crecimiento no es suficiente, el objetivo de todo esto es el empleo y el riesgo de una recuperación sin empleo está presente", declaró Strauss-Kahn, en una entrevista en la sede del Fondo en Washington. "La recuperación es una cosa, necesita una buena base y, segunda

etapa, aunque la recuperación esté asegurada, la cuestión es saber cuántos empleos aportará a nivel mundial", agregó. "Nuestra opinión al respecto es que no podremos decir que la crisis terminó antes de que el desempleo disminuya realmente. Y cuando se observa Europa por ejemplo, no es claro que la tasa de crecimiento que prevemos actualmente permita este tipo de previsión", subrayó el jefe del Fondo. P.C. empleo, FMI La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/29/index.php?section=economia&article=026n1eco>

Sacrificio fiscal por \$201 mil millones para empresas: SHCP Juan Antonio Zúñiga El monto de las exenciones, subsidios, deducciones, créditos y diferimientos fiscales otorgados por el gobierno federal a las empresas implica un sacrificio calculado por la Secretaría de Hacienda en 201 mil 247.2 millones de pesos para este año. Esa cantidad, que representa casi tres veces los 70 mil millones de pesos requeridos por el Seguro Social para sufragar sus gastos para la atención médica, corresponde a aquellos tratamientos de carácter impositivo que significan una disminución en la recaudación tributaria, y dan lugar a la aplicación de regímenes de excepción, define la dependencia en el Presupuesto de Gastos Fiscales 2010. P.C. Presupuesto de Gastos Fiscales 2010, empresa, hacienda <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/29/index.php?section=economia&article=026n2eco>

Hay signos de una crisis alimentaria que conmoverá al mundo: expertos Roberto González Amador Un centro académico que reúne a expertos y transnacionales de la alimentación advirtió este martes que el reciente incremento en el precio de cereales como trigo, maíz y arroz es el primer signo de una crisis alimentaria latente que conmoverá al mundo en los siguientes diez años, dijo el primer ministro para la Alimentación y la Agricultura, con sede en Berlín, Alemania, aseguró que si no se adoptan medidas decisivas es probable que los precios de las principales materias primas alimentarias sean entre 50 y 100 por ciento más altos en 2020 de lo que fueron cuando comenzó el milenio, dijo el ministro Humboldt. P.C. alimentos, crisis alimentaria, Humboldt <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/29/index.php?section=economia&article=030n1eco>

Hoy la huelga general en España busca paralizar al país Armando G. Tejeda Madrid, 28 de septiembre. La dureza de la crisis económica, el aumento descontrolado del desempleo y la aprobación de una serie de ajustes, sobre todo los que afectan el ámbito laboral, orillaron a los sindicatos españoles a convocar una huelga general que pretende paralizar hoy el país. Es el séptimo paro nacional en la historia democrática de España y el primero que vivirá desde el gobierno el Ejecutivo de José Luis Rodríguez Zapatero, que pasa por sus peores momentos como mandatario, criticado con dureza tanto desde el movimiento obrero y sindical como desde el empresariado y la oposición política. P.C. España, crisis económica, empleo, huelga <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/29/index.php?section=sociedad&article=039n1soc>

Debe reconceptualizarse la forma de producir y consumir energía Como parte de los trabajos previos a la Cumbre sobre Cambio Climático, que se realizará en Cancún en noviembre, diplomáticos, secretarios de estados y funcionarios gubernamentales advirtieron ayer sobre la necesidad de reconceptualizar la forma de producir y consumir energía. Georgina Kessel, secretaria de Energía, dijo que el sector energético contribuye de manera fundamental en el deterioro ambiental, y por ello también tiene que ser una parte fundamental de la solución. P.C. sector energético, medio ambiente The New York Times <http://economix.blogs.nytimes.com/2010/09/29/look-to-europe-to-understand-why-this-u-s-recovery-is-jobless/?ref=economy> Look to Europe to Understand Why This U.S. Recovery Is Jobless By CASEY B. MULLIGAN

Thanks in part to the legacies of presidents like Ronald Reagan and the Bushes, our country may have been long overdue for an expansion of the social safety net. But Europe shows us that, on the whole, social programs reduce employment, not raise it. Progressives point out that the Western European economy has a lot going for it: a productive work force, new technologies, universal health care and access to education. Perhaps they're right that getting our government more involved in the economy and smoothing out capitalism's rough edges would give Americans some of those things, too. Those same progressives tell us that expanding unemployment insurance and other government programs is an easy way to raise employment in the United States. But they seem to have forgotten that European policies have probably caused Europe's employment to be less than ours, not more. The chart below shows the percentage of people who are employed in the United States and in the six Western European countries for which the Bureau of Labor Statistics has compiled comparable employment measures. P.C. empleo <http://economix.blogs.nytimes.com/2010/09/28/the-poorest-states-of-america/?ref=economy>

The Poorest States of America By CATHERINE RAMPELL As part of its broad data release from the American Community Survey, the Census Bureau has also put out a report on poverty rates by state. As previously reported, 14.3 percent of the American population had income in 2009 that was below the official poverty threshold, compared with 13.2 percent in 2008. The poverty rate rose in 31 states last year. Here's a map showing the poverty rates for each state: Sources: U.S. Census Bureau, American Community Survey, 2009, Puerto Rico Community Survey, 2009. The rate was highest in Mississippi, at 21.9 percent, and lowest in New Hampshire, where 8.5 percent of residents live in poverty. There were only four other states besides New Hampshire that had poverty rates below 10 percent: Alaska, Connecticut, Maryland and New Jersey. Across the country, the portion of Americans who were in extreme poverty — that is, those who earned less than 50 percent of the poverty threshold — increased to 6.3 percent in 2009 from 5.6 percent in 2008. The percentage of people living in extreme poverty was lowest in Wyoming (3.3 percent) and highest in the District of Columbia (10.7 percent). P.C. pobreza http://www.nytimes.com/2010/09/29/nyregion/29census.html?_r=1&ref=economy

Census Shows How Recession Hit N.Y. By SAM ROBERTS The nation's economic collapse jolted many New Yorkers into financial distress, driving some into poverty and dependence on food stamps and unemployment benefits and even altering their living arrangements between 2007 and 2009, according to census data released Tuesday that offered the first extensive measure of how the city weathered the recession. Although New York City has fared better than the country as a whole, recording smaller increases in poverty and smaller declines in household income, more subtle indicators, like the rise in the number of New Yorkers living in homes without kitchens, underscore the struggles confronting many. The Census Bureau's 2009 American Community Survey also found that from 2007 to 2009, the income of single people in the city shrank the most among New Yorkers; the poverty rate edged up among people 15 to 64 years old; both parents

were in the work force more often; home values dipped; the share of renters increased compared with owners; more renters were paying over 35 percent of their income on housing; and a smaller share said they owned two vehicles. P.C. recesión El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/Bruselas/propone/sanciones/PIB/paises/derrochadores/poco/competitivos/elpepueco/20100929elpepueco_9/Tes Bruselas propone sanciones de hasta el 0,2% del PIB para países derrochadores o poco competitivos AGENCIAS - Bruselas - 29/09/2010 La Comisión Europea ha propuesto hoy un paquete legislativo para ampliar la vigilancia sobre las políticas fiscales, macroeconómicas y las reformas estructurales de los estados miembros, que amplía el abanico de sanciones para los países derrochadores pero también para los poco competitivos. Las sanciones serían de hasta el 0,2% del producto interior bruto (que en el caso de España supondrían 2.000 millones de euros) para los países de la eurozona con déficit o desequilibrios excesivos, como burbujas inmobiliarias, y del 0,1% del PIB para el que ignore las recomendaciones destinadas a corregir sus desequilibrios macroeconómicos. Los castigos, abanderados por Alemania, serán semiautomáticos y se activarán en una fase temprana del procedimiento para evitar nuevas crisis de deuda como la que ha afectado a Grecia, España, Portugal e Irlanda. P.C. políticas fiscales, deuda http://www.elpais.com/articulo/economia/inflacion/vuelve/septiembre/primera/vez/anos/elpepueco/20100929elpepueco_3/Tes La inflación vuelve al 2% en septiembre por primera vez en dos años EL PAÍS - Madrid - 29/09/2010 La inflación ha cerrado septiembre con un avance del 2% frente al mismo mes de 2009, según el indicador adelantado del Índice de Precios al Consumo Armonizado. De confirmarse este aumento con el dato del IPC que el INE publicará el 14 de octubre, sería la primera vez que se toca el 2% desde noviembre de 2008. Según destaca la nota del Instituto Nacional de Estadística, el repunte de dos décimas de la tasa interanual frente a agosto se debe al ligero aumento de los precios de los carburantes y lubricantes, frente a la bajada del año pasado. La subida del precio de los carburantes hizo que el IPCA alcanzase una cota histórica del 5,3% en julio de 2008, pero a partir de ese mes los precios interanuales comenzaron a moderarse hasta llegar a registros negativos por primera vez en marzo de 2009, que se mantuvieron hasta octubre de ese año. P.C. inflación